



## NEPOTISMO ELECTORAL

## “No sería correcto que el senador Saúl Monreal sustituya a su hermano David en la gubernatura”, afirma Ricardo Monreal

El líder de Morena recordó que Claudia Sheinbaum propuso prohibir el nepotismo electoral y la no reelección a partir de 2027, pero el Senado lo modificó para extenderlo hasta 2030. Actualmente, la Cámara revisora está debatiendo el tema, y la discusión continuará el lunes



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que no sería correcto que **Saúl Monreal** sustituyera a su hermano David, en la **gubernatura de Zacatecas**.

En entrevista con medios, cuando se le preguntó sobre el interés que ha expresado el senador **Saúl Monreal** de buscar la **candidatura a gobernador** en esa entidad, respondió que “él quiere, pero la gente decide, y la **reforma constitucional** es la que va a definir”.



“¿Usted lo apoyaría?”, preguntó un reportero.

Monreal Ávila respondió: "Yo voy a apoyar la **Constitución** y la ley. En lo personal, muy íntima, mi decisión es que no sería correcto que él **sustituyera** a su hermano".

Ante la pregunta de que les favorece a los Monreal que entre en vigor la **reforma que prohíbe el nepotismo** hasta el 2027 o el 2030, el líder de **Morena** consideró que “nos favorece que la gente decida. Nosotros no tenemos problema”.

“Miren, yo tengo más de 40 años de ser **legislador**. Esta es la cuarta vez que soy **diputado federal**. He sido tres veces senador y fui gobernador”, comentó **Monreal Ávila**.

Subrayó que “todo fue por **elección popular**, la gente confió en nosotros, y en más de 40 años que tengo de ser servidor público, nunca he sido llamado por un **Ministerio Público** o por un juez”.

“Es decir, he desempeñado con honestidad mi cargo, y así mis hermanos, que ahora es uno gobernador y el otro es senador, son por **elección popular**”, reiteró.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados destacó que “la gente decidió que fueran así, pero si entra esta reforma yo estoy de acuerdo”.

**“no sería correcto que él (Saúl Monreal) sustituyera a su hermano”.**

**Ricardo Monreal**

Monreal Ávila fue entrevistado antes de dictar la conferencia magistral "La Reforma al Poder Judicial", donde presentó la obra más reciente de su autoría: "Constitución del pueblo de México" en la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

El líder de **Morena** recordó que la presidenta **Claudia Sheinbaum** planteó que a partir del 2027 se prohibiera el nepotismo electoral y la no reelección. “Luego el Senado modificó en la parte del nepotismo de llevarlo hasta el 2030. Ahora,

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

1/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

como Cámara revisora estamos revisando, y hay debate adentro del grupo parlamentario, no está todo decidido. Esto a partir del lunes lo vamos a revisar”, adelantó.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/28/no-seria-correcto-que-el-senador-saul-monreal-sustituya-su-hermano-david-en-la-gubernatura-afirma-ricardo-monreal-136226.html>